

Industrie

Girault : «Le Maroc est en pleine émergence»

,MAP-LE MATIN

13 December 2015 - 09:27



L'ambassadeur de France à Rabat, Jean-François Girault présidait la cérémonie de remise de diplômes à la 26e promotion de l'école française des affaires de Casablanca. Ph : MAP

Le diplomate français s'exprimait lors de la cérémonie de remise de diplômes à la 26e promotion de l'Ecole française des affaires de Casablanca.

Le Maroc est aujourd'hui en pleine ascension et émergence industrielle, comme en témoignent les nombreux chantiers industriels ouverts à l'instar du pôle aéronautique de Casablanca et des pôles automobiles de Kénitra et de Tanger, a affirmé vendredi à Casablanca l'ambassadeur de France à Rabat, Jean-François Girault.

Présidant la cérémonie de remise de diplômes à la 26e promotion de l'Ecole française des affaires de Casablanca, Jean-François Girault a indiqué que ces entités industrielles ont indubitablement besoin d'une main d'œuvre qualifiée, un souci permanent auquel l'école française est disposée à répondre en formant des lauréats dotés de grandes aptitudes et connaissances professionnelles.

L'Ecole française des affaires a ses lettres de noblesse et ses diplômes sont très prisés par les entreprises françaises et marocaines, a-t-il déclaré, précisant que cette 26e promotion comprend

99 lauréats, dont 72 ont déjà trouvé des emplois. Ceci atteste de la qualité des études et de la formation dispensée par cette école qui forme des cadres intermédiaires dont les entreprises ont aujourd'hui besoin, a-t-il dit.

Créée depuis 1988 à l'initiative de l'ambassade de France et de la Chambre française de commerce et d'industrie du Maroc, l'école française des affaires contribue à former les futurs cadres et entrepreneurs du Maroc. Elle a formé jusqu'à présent 2.100 lauréats, dont certains occupent de grands postes de responsabilité que ce soit au Maroc ou à l'étranger.

Après sa création dans le cadre de la convention culturelle franco-marocaine de coopération, et par convention entre la Chambre française de commerce et d'industrie du Maroc (CFCIM) et l'Etat français représenté par l'ambassade de France à Rabat, l'école a connu une évolution constante placée sous le double signe de l'homologation française à niveau III et la qualité de sa gestion, avec la certification ISO 9002 (en l'an 2000), puis ISO 9001 (version 2000) de son Système de Management de la qualité.